は級で石井良祐 (法2・

グレコ60kg

84kg

—74kg

桑山

石井

右から石井、

松雪

粘り強く攻める石井(準決勝)



準々決勝から登場。第1

Cジュニアオリン レスリング・JO で突破。準決勝では先制 試合を全てフォール勝ち ップしないといけない む。準決勝では、これま と悔しさをにじませた。 きた北岡佑介(日体大)に して危なげなく勝ち進 ピリオドでフォール勝ち で苦い思いを何度もして 石井は準決勝までの3 「もっとレベルア

ルの60㎏級で桑山裕貴 (商2·中津商高)、84 グレコローマンスタイ ピックカップ=4 横浜 た相手から取ることがで でポイントを取れなかっ の位置取りなどを練習し て臨んだおかげで、今ま したものの逆転され、3 4で敗れた。「相手と

月 23 24 巨

滑川高)、フリースタイ 3位となった。 1・星城高)がそれぞれ 昨年準優勝の桑山 十朗(早大)に敗れたも は、第1シードの山崎弥 げなく勝ち進む。準決勝

作り、「今回ポイントを ののいくつかチャンスを

(谷田祐樹・法2=写真

も

第 6節終え8位 混戦 巻き返し期待

関東大学サッカー 平(商3・作陽高)が鋭 らペースを握った。前半 プレスが機能し、序盤か 19分。右サイドの丸野了

IJ

で、ここからの巻き返し 3敗の勝ち点7で8位。 がトップに並ぶ混戦模様 を終え、専大は2勝1 リーグは勝ち点11で4校 第6節(5月7、8日) ディングで合わせる。ボ いを制し、高い打点のへ 代高)がDFとの競り合 いクロスを送るとゴール

少失点で2位につけてい た。この日は前線からの た早大に2―0で完勝し

なった」と手応えをつか 取ることができ、自信と |たったが、飛び出したG ルに転がりこんだ。前半 がはじいたところを、詰 めていた下田悠哉(法2 リードを広げた。 ・鷺宮高)が押し込み、 に再び柳が合わせ、GK 39分にはコーナーキック Kの背中で跳ね返りゴー 後半は激しく攻守がる

が、守り切った専大が開

自由参加選手で出場し

シャワ

ポーランド・

てくれた」と評価した。 ぶりに出た柳と下田がチ ャンスを得点に結びつけ 幕から無敗を続けていた 源平貴久監督は「久し (古谷皓平・文3) 右サイドバック。3年次 からレギュラーとしてチ たプロサッカー選手にな 「幼い頃からの夢だっ ムを支えてきた。

下田のドリブル突破(早大戦)=撮影 思います。自分に関わっ いきたい。常に自分を磨 を生かして得点に絡んで る前への推進力や突破力 れるように頑張ります。 述べ、「自分の特徴であ てくださった全ての方々 水エスパルスの一員にな いです」と感謝の言葉を れたことを大変うれしく に感謝の気持ちでいっぱ

れ替わる展開となった



飯田は突破力が魅力の

|早大に土をつけた。

ることができ、そして清

AJINO

と意気込みを語った。 を落としたが、そこ った。第1、

清水加入が内定 DF飯田、J2

一らのJ2清水エスパルス |野洲高=写真) の来季か 加入が内定した。 DF飯田貴敬(法4·



スでベスト8入り 予選リーグを難なく突

ダブルスでペアを組み2 森薗は全日本選手権男子 手は昨年のユニバーシア ナメントの1回戦もスト 薗政崇 (明大)。三 の金メダルを獲得し 破した三部は、決勝 -ド競技大会で日本勢初

した森

部と

三部がベスト 卓球・ITT

山田高) が男子シン た三部航平(商1

の内を知り尽くした相手 014、15年と連覇。手 試合は厳しい展開とな

イスアリーナ

11-7でものにすると、 巻き返す。第3セットを 成功。第6セットは落と | ず、全15チーム中12位。 | 高) の3人が全日本学生 したが、第7セット 第2セット しから

レフトスタンド 1戦) =撮影・冨樫

爆発。投げては先発・髙 む10安打6得点と打線が (商3・専大松戸 付けた。第3戦は六 に代打・平湯蒼藍 ち、"打の専大" が推定飛距離135以、佑主将(商4・星稜高) 圧巻の特大本塁打を放 | 打を放つも、1勝2敗で | 代高) 組=ベスト8 【女 けはしたものの、森山恵 で快勝した。第2戦は負 | 月27、29日、5月6日) | 大会(4月16日~5月8 点で抑える好投。6 高)が六回−/3を−失 | 勝ち点を得た。 公回裏 (三嶋毬里衣・経営3)

るも最後は森山の犠飛で

を印象 | 勝ち点を逃した。

(人間科学4・幕張総合

||ベスト8

|| 4 || 月20 || 24 || 一、 ーランドオー ワル ージしてから試合に臨 8

ルドツアー・ポ | ツ) に1-4で敗れた。 | ずにプレーする姿を見る ・青森 | ができたのは良い経験と | ル部 た。 Fワ | 位のオフチャロフ(ドイ | 収穫。最後まであきらめ グル なった」。 |位のオフチャロフと試合|◇アメリカンフットボ なかったが、相手をイメ きた。世界ランキング5 み、冷静な試合運びがで 準々決勝で世界ランク5 レーをしてくれたことが 「森薗にはこれまで勝て | ことができた」と話し、 | 次生が気持ちの入ったプ に挙げた。(飛田翼・文2) 「選手の体力強化」を課題

交代

ト勝ち。2回戦の相 | り、ベスト4入りした。 トー | 出場。男子アンダー21の | ◇ゴルフ部 |準々決勝では三部を破|羽川豊氏(昭55商) (商3・希望が丘高)も 同大会には、田添健汰 12位に終わる (木村健人・商3) 小野寺勝洋氏(平11商) 梅山義隆氏(平10経済) ◇剣道部 渡辺卓史氏 (平9経営) 高橋秀一氏(昭46経済) 女子 ◇バドミントン部 ◇日本拳法部

記録コー

ループトーナメン ッケー選手権Aグ

ト | 4 月 9 ~ 29

関東大学アイスホ

日、西東京市・ダ | ◇剣道部

|敗れると、残りの2試合|2・福岡大附大濠高)、 専大は初戦で慶應大に |※平野、原三四朗(経営 イドードリンコア | ▽関東学生選手権(5月 8日) 平野青地 (文2・ 東福岡高)=ベスト16

3セットを連取し逆転に | でも勝ち星を挙げられ | 了戒一彰(商2・東福岡 打を放つ秦(國學大第 | 逆転。九回に追いつかれ | ▽関東学生春季リーグ戦 を11|高橋裕一監督は、「1年|選手権(7月3日、日本 |舎高)が2試合連続本塁| 良部駿(商1・秀明八千 ◇第4週・國學大戦 (4 | ▽関東学生トーナメント サヨナラ勝ちし、待望の 4勝1敗=2位 1・海星高)の2ランで | ◇ソフトテニス部 匠太朗(経営2・二松学 | 享(商2・柳川高)・奈 第1、2戦に7番・秦 | 日【男子ダブルス】黒川 子シングルス】清水千夏 ◇テニス部 武道館)の出場権を獲得 (2部=5月7、8日)

5戦全勝で制し、昨秋の 歓喜の叫びに変わった。 入れ替え戦で敗れた明大 まさに快進撃だった。 にリベンジを果たすべく 4月29日~5月5日) を に落ち、専大側の声援は 春季リーグ戦(2部= シャトルが相手コート んだ入れ替え戦。 関東大学バドミン 戦=5月8日、 トン春季リーグ戦 部2部入れ替え

帰を決めた。

でゲームを連取。1部復 ひっくり返し、その勢い

のパフォーマンスを見せ 場にもかかわらず、最高 谷澤は大学の公式戦初出 ペアへ。特にルーキーの い流れの中、桶田・谷澤

英智高)、石原優美(文

・日本橋女学館高)が

青森山田高)を中心に

暇はない。

「秋へ向けて

全員の力で取り

上代沙奈絵主将(文4

したが、落ち込んでいる

(文3・聖ウルスラ学院

シングルスで重山智佳

ときには渾身のガッツポ

4勝5敗・勝ち点1で4

優勝争いからは脱落

第5週を終え、専大は

リーグ戦

東都大学野球春季

る。長いラリーを制した

部復帰に歓喜と涙



圧巻

(人間科学3・埼玉栄

塚恒成・文3=写真も) から逆襲が始まる。(飯

> 一でに前を向いている。 正直監督が語る通り、 リスタートです」と齋藤

す

20 22 日

◇第3週・日大戦

糸満高) の3安打を含 初戦は池間誉人(商1

橋礼

部最優秀選手賞の加藤智 手をかけた3試合目。2



|だったのは4試合目に出

高)・森瑞希(文3・埼

玉栄高)ペアが惜敗。

悪

優勝争い脱落

グ戦全勝の勢い保

衣(商一・日本橋女学館 西武台千葉高)・谷澤安 場した桶田彩乃(商2・

高)ペア。最大6点差を